

県北中学校
第1学年だより
No.20

Symphonie

生き生きと
みんなのよさが
響き合う学年に♪

2024.9.13

文責
遠藤 小織



放射線教室を行いました



2011年3月11日に起きた東日本大震災。それに伴い、翌12日に福島第一原子力発電所の爆発事故が起きてしまいました。生徒たちにとっては、生まれる前の出来事で実感が全くないものではありませんが、原発事故で私たち福島県民が直面した放射線による被害は甚大なものでした。県民として、最低限知っておくべき放射線についての正しい知識を学ぶため、中学校では毎年、放射線教室を行っています。

今回は、理科担当の高橋達郎先生による講義でした。

震災の年の夏に会津風雅堂で行われた、全国高校総合文化祭の開会式で披露された構成劇「福島からのメッセージ」でのセリフ

「福島で生まれて、福島で育って、福島で働いて、福島で結婚して、福島で子どもを産んで、福島で子どもを育てて、福島で孫を見て、福島でひ孫を見て、福島で最期を過ごす。それが私の夢なのです。」

このセリフがどういう気持ちから出たものなのかを初めに考えました。単に福島が大好きなだけではない、ということも、この学習の中で学びました。また、放射線の種類や特徴についても知ることで、学びの多い時間となりました。



しっかり理解することで、自分たちの安全を考えることができた。今も、放射線が飛んでいるけれど、今日の講話を聞いて安全だと知れた。今日知ることで、よく知らない人にも伝えることができると思った。これからも、自分たちの県についてもっと知りたいと思った。 佐藤 弘康さん

2011年に東日本大震災が起きてから、原子力発電所が爆発して、放射線がいろいろな所に舞って行って、住んでいた場所に住めなくなってしまった人がたくさんいるのは、すごくかわいそうだと思ったし、放射線について詳しく学ぶことができたので良かったです。 高橋 里菜さん

県北中体連駅伝大会頑張りました！

先週行われた県北中体連駅伝大会では、1年生からは4名の特設駅伝部員が参加しました。1年生の中で唯一、走者として出場した八嶋まなかさんに、感想を聞きました。

中学校生活の初めての大会だったので、夏休みから練習をがんばりました。大会前日から緊張していて不安だったけれど、先輩や友達の応援のおかげで、大会で走ることができました。また大会に出場できるようにがんばりたいと思います。

他の部員も、応援やサポートを精一杯行いました。お疲れさまでした！



地区音楽祭金賞代表！ 県大会も頑張れ～吹奏楽部～



11日（水）に行われた地区小中学校音楽祭で、見事金賞を受賞し、地区代表として10月11日（金）に行われる県音楽祭に出場することになりました。更に音に磨きをかけて頑張っ
てほしいと思います。

私は、地区音楽祭でサクスをがんばりました。個人練習が足りなくて吹けなかった所もあったので、県大会に向けて練習をがんばって、全国に行けるようにみんなで協力しながらがんばりたいです。 岩崎 凧紗さん

私は初めての音楽祭でとても緊張しましたが、間違えずに吹くことができたので良かったです。県大会に向けてこれからも練習をがんばりたいです。 実沢 優莉さん

柏葉祭に向けて始動！



10月19日に行われる柏葉祭。学級で取り組む活動の一つに学級動画制作があります。先日の総合の時間に、みんなで学級動画の撮影をしました。



どんな仕上がりになるかな？



完成が楽しみですね！



第20週 行事予定



9月16日（月）			
1	・敬老の日		
2			
3			
4			
5			
6			
短縮時程	給食あり	普通清掃	部活あり

9月17日（火）			
1	火1	・完全下校18:00	
2	火2		
3	火3		
4	火4		
5	火5		
6	火6		
短縮時程	給食あり	普通清掃	部活あり

9月18日（水）			
1	特別	・支部中体連新人大会 ・部活のある人は弁当持参 ・完全下校15:15 (部活なしの生徒は12:30)	
2	特別		
3	特別		
4	特別		
5	/		
6	/		
特別時程	給食なし	簡単清掃	部活あり

9月19日（木）			
1	特別	・支部中体連新人大会 ・SSW 来校 ・部活のある人は弁当持参 ・完全下校15:15 (部活なしの生徒は12:30)	
2	特別		
3	特別		
4	特別		
5	/		
6	/		
特別時程	給食なし	簡単清掃	部活あり

9月20日（金）			
1	金1	・中体連新人大会予備日 ・完全下校15:10	
2	金2		
3	金3		
4	金4		
5	金5		
6	/		
普通時程	給食あり	普通清掃	部活なし